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El Partido Popular ha comparecido en rueda de prensa
esta  mañana  para  solicitar  al  equipo  de  gobierno
“mayor  atención  en  el  bicentenario  de  la  AMCE
Santa Cecilia, pues esta efeméride tan importante no se
está tratando como se merece”, en palabras del portavoz
popular, Fran Muñoz.

Recalca el edil que “el 'Año Coloma' está teniendo mucha
relevancia y no lo criticamos, pero la banda de Elda es
más importante para la ciudad y para nuestra cultura”, y,
por  ello,  piden  más  recursos  económicos  a  este
bicentenario. Muñoz ha explicado que el convenio con la

Santa  Cecilia,  que  va  este  viernes  a  pleno,  pasa  de
86.000 euros a 96.000, aunque la banda pidió 35.000
más  para  poder  conmemorar  este  año.  Pese  a  ello
votarán a favor de los 96.000 euros “porque es mayo y
la  banda  l leva  casi  medio  año  de  pago  de
mantenimiento,  de  salarios  del  profesorado  y  no
queremos que se atrase más”.

La concejala Lola González ha explicado que para el PP
es “indispensable el apoyo a la banda porque es cultura,
educación e historia viva porque a lo largo de los 200
años  son muchas  las  personas  que han pasado y  es

El PP pide que aumente la subvención a la AMCE
Santa Cecilia “para celebrar el bicentenario como
se merece”
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Lola González y Fran Muñoz durante la rueda de prensa.
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importante, la componen 100 músicos, 45 educandos,
los  35 miembros  del  conjunto  instrumental,  tiene 140
estudiantes,  en  total  la  conforman  actualmente  600
personas”.  González ha recordado que “es una de las
bandas más antiguas a nivel nacional junto con la de
Liria, que solo tiene tres años más. La banda siempre está
en cada acto, merece su lugar específico y que se pueda
celebrar su aniversario como se merece”.

El  edil  de  Cultura,  Amado  Navalón,  ha  respondido
que   “no  deja  de  ser  sorprendente  que  el  Partido
Popular pida un aumento de la subvención a la AMCE
Santa Cecilia, cuando desde el año 2015, último del PP
en  la  Alcaldía,  el  convenio  con  la  asociación  ha
aumentado casi un 46%, pasando de los 65.975 euros a
los 96.000 euros del presente año”.
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